
ПРОТОКОЛ № 7 

заседания совета Общественной палаты города Ливны

г. Ливны 15 декабря 2015г.

2015г 16.00 часов

приёмная 

Общественной палаты 

города Ливны

Присутствовали: 6 членов совета Общественной палаты:

-Чурочкин Владимир Сергеевич-председатель Общественной палаты;

-Алдобаев Геннадий Егорович- заместитель председателя Общественной палаты 

города Ливны;

-Савенкова Инна Леонидовна- ответственный секретарь Общественной палаты 

города Ливны;

-Михайленко Сергей Викторович- председатель комиссии по вопросам 

жилищно-коммунального хозяйства;

- Батищев Геннадий Семенович-председатель комиссии по вопросам социально- 

экономического развития и поддержки предпринимательства.

- Кошелев Сергей Александрович- председатель комиссии по вопросам 

развития гражданского общества, общественной безопасности и защиты прав 

человека.

Повестка дня:

1. Итоги работы за 2015г.

Слушали: Чурочкина В.С., который проинформировал присутствующих о 

выполнении в полном объёме планов работы: Общественной палаты, совета 

Общественной палаты, комиссий. О том, что внесены изменения в план. В связи с 

«Г одом Литературы», рассмотрен вопрос о мероприятиях проводимых 

библиотеками города на комиссии по вопросам развития гражданского общества, 

общественной безопасности и защиты прав человека. Владимир Сергеевич 

обратил внимание на необходимость активизировать работу всех членов комиссий.



Далее обратился к председателям комиссий с предложением о рассмотрении 

планов работы на 2016г для дальнейшего утверждения на совете Общественной 

палаты. Далее председатели комиссий подвели итоги работы комиссий. 

Поблагодарили самых активных членов.

Выступил: Алдобаев Г.Е., предложил председателям комиссий активизировать 

работу всех членов комиссий. Больше им давать поручений, поддерживать 

инициативу.

Выступил: Михайленко С.В., сообщил, что комиссия по ЖКХ так и проводит 

работу. Для формирования плана учитывает и рассматривает предложения всех 

членов комиссии. Обсуждает вопросы и выносит на голосование .

Решение: Председателям комиссий активизировать работу всех членов комиссий .


